

2011

Etwas positiv überraschend konnten wir heuer das Vorjahresniveau mit 5 Österreichischen Meistertiteln und noch weiteren acht Medaillen halten (damit überschritten wir die 150-Titel-Grenze unserer Vereinsgeschichte!). Dies trotzdem wir wieder einiges an Verletzungsspech beklagen mussten. Die Goldmedaillen holten sich Christina Scheffauer (2x) und Sebastian Kapferer (3x). Die Medaillen errangen neben Christina und Sebastian noch Marina Schneider, Claudia Stern und Stefan Kapferer. Christian Hoser holte sich bei den European Masters Games in Lignano die Goldmedaille im 10-Kampf. Kathrin Schulze wurde in der Halle

Österreichische Mastersmeisterin und konnte dann die restlichen Meisterschaften aufgrund ihrer Schwangerschaft nicht mehr bestreiten. Wir wünschen ihr und ihrem Nachwuchs alles, alles Gute! Neben den bereits oben genannten AthletInnen trugen noch Polly Schmederer, Mike Stern und unsere 4x100m-Männerstaffel (Gotti Schöpf, Alois Moosbauer, Markus Gassner, Stefan Kapferer) zu den insgesamt 23 Tiroler Meistertiteln bei. Sehr erschwerend heuer für die Vorbereitungen und die Kidsgruppen die Hallensituation. Die Messehalle wurde im Jänner abgerissen und wir mussten in Turnhallen ausweichen. Dies ändert sich auch für die Wintersaison 2011/2012 nicht. Dies bedeutet für uns eine zusätzliche, nicht gerade geringe, finanzielle Mehrbelastung. Hoffentlich bekommen wir 2012 die uns von der Stadt Innsbruck versprochene neu adaptierte WUB-Halle rechtzeitig. Sehr erfreulich, dass unsere Kidsgruppen besonderen Zuspruch erfahren und wir wieder beide großen Nachwuchsveranstaltungen (Tiroler ASKÖ-Kindermeisterschaften und Jedermann-Kinderzehnkampf) vorbildlich über die Bühne brachten. Auch waren wir bei der organisatorisch sehr erfolgreichen Durchführung der Österreichischen Staatsmeisterschaften auf der USI maßgeblich beteiligt. Heuer veranstalteten wir auch noch erstmals eine internationale Wurfserie mit drei Wettkämpfen in Innsbruck-Arzl.

Abschließend wieder unserer besonderer Dank an unseren Sponsor Hari Schneider (Fa. Pharmador) und an unsere Trainer und Betreuer (Claudia Stern, Carina Schmarl, Andrea Draxl, Udo Frizzi, Thomas Ebner, Gotti Schöpf, Hannes Achleitner, Manfred Ossinger). Ein dickes Danke unseren SportlerInnen für ihren Einsatz und ihr vorbildliches und faires Verhalten und den Eltern und Partnern für ihre Unterstützung!

Alle weiteren Infos wie immer auf unserer Vereinshomepage

[www.iachleichtathletik.at](http://www.iachleichtathletik.at)

Unsere stolze IAC-Leichtathletik-Erfolgsbilanz (Stand 31.12.2011):  
152 Österreichische Meistertitel und 1874 Tiroler Meistertitel.